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Protokoll: Verwaltungsausschuss des 
Gemeinderats der Landes-
hauptstadt Stuttgart 

Niederschrift Nr. 

TOP: 

309 

41 

 Verhandlung Drucksache:       
      

GZ:       

Sitzungstermin: 22.07.2020 

Sitzungsart: öffentlich      

Vorsitz: EBM Dr. Mayer 

Berichterstattung: - 

Protokollführung: Herr Häbe / pö 

 

Betreff: 
 

 

"Gibt es ein Management für die VHS?" 
- gemeinsamer Antrag Nr. 249/2020 vom 22.06.2020  
  (CDU, FW) 
 

Vorgang: Verwaltungsausschuss vom 08.07.2020, öffentlich, Nr. 260 
 
  Ergebnis: Beratung, 1. Teil 
 
Der im Betreff genannte Antrag ist dem Originalprotokoll sowie dem Protokollexemplar 
für die Hauptaktei der NNr. 260 des Verwaltungsausschusses beigefügt (sh. Vorgang).  
 
 
Dieser Tagesordnungspunkt wird gemeinsam mit dem heutigen TOP 9 "Institutionelle 
Förderung der Volkshochschule Stuttgart in den Jahren 2020 und 2021, einschließlich 
coronabedingte Sonderzuwendung", heutige öffentliche NNr. 277, aufgerufen. Die Bera-
tung ist in der NNr. 277 wiedergegeben.  
 
Zur Beurkundung 
 
 
 
 
Häbe / pö 
 
  



 

 

Verteiler: 
 
I. Referat AKR 
 zur Weiterbehandlung 
 Kulturamt (2) 
 Haupt- und Personalamt 
 
 
II. nachrichtlich an: 
 
 1. Herrn Oberbürgermeister 
 2. S/OB 
 3. Stadtkämmerei (2) 
 4. Rechnungsprüfungsamt 
 5. L/OB-K 
 6. Hauptaktei 
 
III. 1. Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
 2. CDU-Fraktion 
 3. Fraktionsgemeinschaft Die FrAKTION  
  LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei 
 4. SPD-Fraktion 
 5. FDP-Fraktion 
 6. Fraktion FW 
 7. AfD-Fraktion 
 8. Fraktionsgemeinschaft PULS 
 
 
 


